

Retour d'expérience des ateliers IESF Emploi Lyon-RA : un accompagnement personnalisé vers l'emploi

Ramon, ingénieur mécanicien, a rejoint les ateliers IESF Emploi Lyon-RA, via la SNIPF (Société nationale des Ingénieurs professionnels de France), à laquelle il appartient. En pleine recherche d'emploi après plus d'un an et demi, il a trouvé dans ces ateliers bien plus qu'un simple soutien technique.

Un accompagnement sur les nouvelles pratiques du monde professionnel

Au départ, les attentes de Ramon étaient assez générales. "Je souhaitais une reprise en main de ma personne à travers des conseils et un accompagnement qui pourraient m'être proposés", explique-t-il. Progressivement, ses besoins ont évolué, et il a découvert un aspect qui lui correspondait particulièrement : l'approfondissement des nouvelles pratiques professionnelles, comme LinkedIn et la gestion de son image en ligne. "Cela correspondait à un besoin effectif", précise-t-il.

Un accompagnement personnalisé, professionnel et humain

Le format en petit groupe et à distance a permis à Ramon de bénéficier d'une attention particulière. Chaque participant a pu recevoir des conseils adaptés, ce qui a fait toute la différence. "Les animateurs sont très professionnels", souligne-t-il, avant d'ajouter un point crucial : "et humains". Ramon insiste sur cet aspect souvent négligé. "On fait souvent l'impasse sur l'aspect humain, mais c'est un aspect important", dit-il. Cette humanité, combinée à l'expertise technique, a été pour lui un des grands atouts des ateliers.



Un réseau professionnel élargi et une attitude plus affirmée

L'un des bénéfices pour Ramon a été l'élargissement de son réseau professionnel. "Les ateliers m'ont aidé à élargir mon réseau et même revoir des contacts après les ateliers", précise-t-il. Mais au-delà de ça, ce qui l'a le plus surpris, c'est la dynamique professionnelle qui règne au sein des ateliers. "Tout le monde doit avoir une attitude professionnelle et cela pousse à se dépasser", note-t-il.

Des résultats concrets et rapides

Ramon a également constaté des résultats concrets dans sa recherche d'emploi. A l'aide de l'accompagnement de l'IESF, il a retrouvé un emploi en quelques mois seulement, après avoir suivi les ateliers en janvier et décroché un poste dès avril. "L'investissement est rentabilisé. C'est vraiment une expérience positive qui m'a permis de rencontrer des gens formidables", affirme-t-il avec enthousiasme.

En conclusion, Ramon recommande chaudement les ateliers IESF Emploi Lyon-RA à tous les ingénieurs et scientifiques en recherche d'emploi ou en reconversion. "La bienveillance, l'écoute et le professionnalisme des animateurs rendent cet accompagnement unique", conclut-il. Pour lui, cet investissement en temps et en énergie a été plus que payant.